

市役所からのご依頼

昨年度も千歳市役所から 1,000 部のリーフレットと更に、昨年は初めて冊子 1,000 部のご注文頂き納品する事が出来ました。

リーフレットは目の不自由な人の為に音声コード対応となっています。

文章入力・イラストの作成の他に、専用機器やスマートフォンの専用アプリで読み取る為のコードを作成しました。

リーフレット・冊子共にユニバーサルデザインが使われています。ユニバーサルデザインには「すべての人の為のデザイン」という意味があります。

誰にとっても見やすく、読みやすい文字の大きさ・色・フォントを工夫し、限られた時間の中でお客様からのご要望に応えるということに一番苦戦しました。



またすべてのイラストを一から作成したのですが、分かりやすいイラストを描く事が難しく、その点も苦戦したと言えます。

限られた時間内で、初めてだらけの冊子で苦労が多かったですが、これも今後に活かす事が出来ると思えば、とても有意義なお仕事でした。

(記事:AYM 協力:G'z)



父の日に贈る物

6月の第3日曜日は父の日ですね。当初、提唱者が自分の父親の墓前に白いバラを供えたのが始まりとされ、存命中なら赤いバラ、亡くなったら白いバラを贈る風習が生まれました。

日本にもその風習が伝わり、家族の愛情や尊敬を表す黄色が1981年にイメージカラーとして定着し、これが父の日にバラを贈る風習と同化し、黄色いバラを贈る今の風習が根付いたようです。

黄色いバラの花言葉には贈り物として適さない言葉も含まれているので、花言葉にこだわって贈るのであれば、ひまわり(「憧れ」「敬慕」)や紫陽花(「一家団欒」「家族の結びつき」)なんかもいいですね。

(記事:茶々)

